

17.05.  
2024

## La Ville de Concarneau plante deux nouvelles mini-forêts

La Ville de Concarneau poursuit son engagement en faveur de la biodiversité urbaine avec la plantation de deux nouvelles mini-forêts, l'une dans le quartier de Kerandon et l'autre à l'anse de Kersaux. Ces initiatives s'inscrivent dans un plan d'action global soutenu par le Conseil Départemental, visant à renforcer les espaces naturels de la région.



VILLES  
& PAYS  
D'ART &  
D'HISTOIRE



Les avantages écologiques et climatiques des mini-forêts sont nombreux. En plus de servir d'habitat à une variété d'espèces, elle agit comme un véritable poumon vert en filtrant les particules fines, en captant le CO2 et en produisant de l'oxygène. De plus, elle contribue à la gestion des eaux de ruissellement et à la restauration des sols dégradés, offrant ainsi une solution durable aux défis environnementaux auxquels la ville est confrontée.

Les arbres sélectionnés pour ces mini-forêts (chêne pédonculé, le frêne, l'érable champêtre et le hêtre...) ont été choisis avec soin pour leur capacité à prospérer dans un environnement urbain tout en offrant un habitat propice à la biodiversité locale. Le système racinaire de la mini-forêt va s'ancrer au bout d'un an, et dès la deuxième année, ce sera déjà une petite forêt urbaine. Dans une démarche éco-responsable, les petits copeaux de bois utilisés pour protéger les pousses sont issus de la récupération des broyeurs de sapins de Noël jetés et des branchages broyés suite à la tempête Ciarán.

CONTACT PRESSE :  
Direction de la communication  
Bénédicte RAY-LE CORRE  
02 98 50 39 04  
benedicte.raylecorre@concarneau.fr  
+ D'INFOS : [www.concarneau.fr](http://www.concarneau.fr)

Ces mini-forêts ne sont pas seulement des espaces verts, mais aussi des lieux de vie pédagogiques. Elles offrent une opportunité d'éduquer et de sensibiliser la population à l'importance de la préservation de la biodiversité et de l'environnement.

Plantée en janvier 2024, la mini-forêt de Kerandon, qui s'étend sur 230m<sup>2</sup> et compte pas moins de 700 plants, constitue un ajout significatif à la transformation du quartier. Elle abrite une diversité de 20 essences natives, soigneusement sélectionnées pour leur adaptabilité au climat local et leur faible consommation en eau.

En effet, cette nouvelle forêt s'inscrit dans la lignée des récentes améliorations, telles que la toute nouvelle aire de jeux installée en janvier dernier, visant à offrir un cadre de vie enrichi et inclusif pour tous les habitants. À cela s'ajoute le city stade flambant neuf à Kerandon, une réalisation récente qui témoigne de notre engagement à fournir des installations modernes et sécurisées pour encourager la pratique sportive intergénérationnelle.

Quant à la mini-forêt de l'anse de Kersaux, également plantée cette année, elle contribue à élargir le réseau d'espaces verts de la ville, renforçant ainsi sa qualité de vie.

La ville compte désormais 6 mini-forêts :

- Deux mini-forêts plantées en 2021 : 400 m<sup>2</sup> au Parc de l'Océan au Cabellou, en milieu naturel sec et pauvre et 200 m<sup>2</sup>, au Parc des Sables-Blancs, en milieu humide.
- Deux plantées en 2023 : l'une au groupe scolaire du Dorlett de 200m<sup>2</sup> et la même à l'école de Lanriec
- Deux mini-forêts plantées en 2024 : l'une à Kerandon et l'autre à l'anse de Kersaux.

La Ville de Concarneau reste déterminée à poursuivre ce projet ambitieux, avec la planification de deux nouvelles mini-forêts chaque année, pour le bien-être de ses habitants et la préservation de son environnement.